



Pertama Kali, MATAKIN Gelar Perayaan Nasional Hari Lahir Nabi Agung Kongzi ke-2573 di Pontianak Bersama Wapres



Wapres Ma'ruf Amin berfoto bersama (ki-ka) Swandono Adijanto, Js, Sutadi SH, Gubernur Kalbar H. Sutarmidji, Menko PMK Muhadjir Effendy, Ketum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo, Ketua Panitia, Yo Nguan Cua, Hendra Hendriksen Heng.

Para narasumber dialog berfoto bersama dengan ketua panitia (Yo Nguan Cua).

JAKARTA (IM) - 22/09/2022 MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia (MATAKIN), Kamis (22/9) menyelenggarakan Perayaan Nasional Hari Lahir Nabi Agung Kongzi ke-2573 yang untuk pertama kalinya dilakukan di Kota Pontianak Kalimantan Barat.

Acara yang mengangkat tema "Dengan Kitab Suci Membangun dan Memupuk Persaudaraan" tersebut dihadiri oleh Wakil Presiden Republik Indonesia Ma'ruf Amin.

Dalam sambutannya Wakil Presiden mengucapkan selamat menyampaikan selamat atas peringatan Hari Kelahiran Nabi Agung Kongzi (Konghucu) ke-2573. Saya menaruh harapan agar MATAKIN semakin maju dan kuat dalam mengayomi umat Khonghucu, seraya terus membangun dan memupuk persaudaraan yang solid di tengah kemajemukan Indonesia," ujar Wapres.

Menko PMK (Pembangunan Manusia dan Kebudayaan)



Penyerahan Buku Kumpulan Jiangdao (Khotbah) Gerakan Revolusi Mental oleh Menko PMK kepada Ws. Sunarta Hidayat.

Khonghucu yang bertajuk "Jalan Tengah Untuk Kemakmuran Bersama" dengan narasumber a.l Prof. Dr. Din Syamsuddin, M.A., Ph. D., Prof. Dr. M. Ikhsan Tanggok, M.Si., Dr. H. Syarif, MA, Xs. Budi S. Tanuwibowo dan Ws. Urip Saputra yang dimoderatori oleh Dr. Samsul Hidayat, MA. Ketua Umum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo menyebut dialog Islam-Khonghucu bukan pertama kali dilakukan dan akan terus dilakukan untuk membangun dan memperkuat saling pemahaman dan persaudaraan antara umat Islam dan Khonghucu di Indonesia.

Rangkaian acara tersebut diakhiri dengan Prosesi Sembahyang Hari Lahir Nabi Kongzi yang dipimpin oleh Ws. Budi Suniarto.

Turut Hadir dalam acara tersebut Gubernur Kalimantan Barat, Bapak Pangdam XII Tanjungpura, Kepala Pusat Bimbingan dan Pendidikan Khonghucu, Bapak Kapolda, Kepala Kejaksaan Tinggi, Kakanwil Kemenag provinsi Kalbar, Walikota Pontianak, Bupati Kabupaten Melawi, Pembimas Rohaniwan MATAKIN dan jajaran pengurus MATAKIN Pusat. ● kris



Ws. Budi Suniarto memimpin prosesi sembahyang Hari Lahir Nabi Kongzi ke-2573.



Suasana prosesi sembahyang Hari Lahir Nabi Kongzi ke-2573.



Angel Bong (kiri) dan Jeessica Christyn (kanan) mempersembahkan lagu "Guru Agung Sepanjang Masa".



Seluruh pendukung acara berfoto bersama dengan Menko PMK Muhadjir Effendy.



Dialog Islam-Khonghucu (ki-ka) Dr. H. Syarif, MA, Xs. Budi S. Tanuwibowo, Prof. Dr. Din Syamsuddin, Prof. Dr. M. Ikhsan Tanggok, Ws. Urip Saputra dan Dr. Samsul Hidayat, MA.

Penampilan Senam Taiji dari ADYTI Semarakkan Jumat Krida di Kemenpora



Samsul Komar



Wirawati Hartawan



Segenap pengurus dan anggota ADYTI berfoto bersama,

JAKARTA (IM) - Kemenpora (Kementerian Pemuda dan Olahraga) terus menggelar olahraga berupa senam pada setiap Jumat pagi sebelum melaksanakan kerja.

Dan Jumat Krida pada 30 September 2022 kemarin pagi di halaman kantor gedung Kemenpora, Jakarta, berlangsung meriah dan penuh antusias dari para pesertanya.

Kemeriahan dan keseruan Jumat Krida kali ini tak lepas dari keikutsertaan para pengurus dan anggota ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan.

Para pengurus dan anggota ADYTI menyemarakkan Jumat Krida dengan menampilkan Senam Kipas Chen 24, Senam Taiji Jurus 42 tangan kosong dan senam paket ADYTI yang meliputi Reflexy, Ba Duan Yin, Gong Fa, Taiji Yang Sheng Gong, Taiji jurus 24 dan Taiji Bang 1 (Tongkat).

"Kami bersyukur bisa turut serta menampilkan senam ADYTI di kegiatan Jumat Krida ini untuk membudarkan masyarakat Indonesia. Semoga masyarakat lainnya bisa mengikuti kegiatan olahraga yang bermanfaat ini," ujar Ketua Umum ADYTI Wirawati Hartawan saat menyampaikan kata sambutan.

Pada kesempatan yang

sama Tenaga Ahli Kemenpora Samsul Komar mengatakan kegiatan rutinitas ini diharapkan bisa diikuti oleh kementerian/ lembaga serta pemerintah daerah.

"Sehat adalah modal dasar kita untuk jalankan hidup kita dengan baik. Kemenpora tetap terus membudarkan masyarakat secara konsisten," ucapnya.

Turut hadir bersama ratusan peserta Jumat Krida Asdep (Asisten Deputi) Pengelolaan Olahraga Rekreasi Kemenpora Suryati. ● kris



ADYTI menampilkan Senam Kipas Chen 24, Senam Taiji Jurus 42 tangan kosong dan senam paket ADYTI yang meliputi Reflexy, Ba Duan Yin, Gong Fa, Taiji Yang Sheng Gong, Taiji jurus 24 dan Taiji Bang 1 (Tongkat).



PERPIT Jabar Selenggarakan Pelantikan dan Pengukuhan Dewan Pengurus Periode III



Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama.

BANDUNG (IM) - PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa) Jawa Barat, Rabu (28/9) lalu menyelenggarakan pelantikan dan pengukuhan Dewan Pengurus Periode III (2022-2027), di Sudirman Grand Ballroom, Jalan Jenderal Sudirman No.620 Bandung.

Acara dihadiri para pengurus dan pengawas PERPIT Jabar, Dewan Pengurus PERPIT Pusat yang dipimpin Ketua Umum Abdul Alex Soelystio dan sejumlah perwakilan komunitas Tionghoa.

Acara dimulai para hadirin menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya".

Selanjutnya ketua panitia Lukman H menyampaikan laporan kerja serta menyambut hangat dan mengucapkan terima kasih atas kedatangan ketua umum serta para pengurus dan pembina yang datang dari jauh.

Selain itu juga mengucapkan terima kasih kepada para tamu komunitas Tionghoa yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri pertemuan tersebut.

Dia juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan panitia yang telah bahu membahu dan bekerja sama sehingga acara tersebut dapat dengan lancar sesuai jadwal. Sekjen PERPIT Pusat Willem Tjugiarto membacakan surat keputusan upacara pelantikan.

Selanjutnya Ketua yang telah usai masa jabatannya Djonni Andhella menyerahkan panji PERPIT kepada Ketua Umum PERPIT Abdul Alex Soelystio. Yang kemudian diserahkan pada Ketua Baru Ginawan Chondro.

Ginawan Chondro menyerahkan sebuah lukisan kepada Djonni Andhella sebagai ungkapan rasa terima kasih dan rasa hormatnya.

Ketua Umum Abdul Alex Soelystio menyerahkan surat pengangkatan kepada Ginawan Chondro. Pembina Hadi Gunaman menyerahkan surat pengangkatan kepada pengurus masing-masing departemen. Upacara pelantikan berakhir dengan sukses.

Ketua Periode Baru Ginawan Chondro dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas dorongan dan kepercayaan Ketua Umum

PERPIT dan pimpinan yang telah memberikannya kesempatan untuk menjadi Ketua PERPIT Jawa Barat

Periode III (2022-2027). "Menjadi ketua bukanlah hal yang mudah. Banyak hal yang

harus saya pelajari dan saya harus mengambil keputusan yang bijak. Karena semua keputusan akan

berdampak besar pada internal PERPIT dan komunitas eksternal," ujarnya.

"Sebagai seorang pemimpin, saya juga harus memiliki tim yang stabil untuk mendukung dan membantu kinerja saya. Terima kasih kepada tim kami atas kerja keras di belakang layar untuk mempersiapkan upacara pelantikan ini. Saya juga membutuhkan dukungan dan kerja sama dari berbagai komunitas Tionghoa, berbagai yayasan dan lainnya. Marilah kita bersama-sama berkontribusi pada pembangunan ekonomi masyarakat dan negara Indonesia," tambahnya.

Kembali Ginawan Chondro mengatakan bahwa sekarang kebanyakan dari kita telah mencapai usia yang stabil dan memiliki karir yang sukses. Bahkan mencapai hasil yang mengesankan. Tapi apa yang harus kita lakukan selanjutnya? sukses hanya sebatas generasi kita saja?

Tantangan kita adalah bagaimana membina bangsa yang tangguh, mandiri, bertanggung jawab, cinta tanah air Indonesia serta menghormati generasi penerus di negeri leluhur. Agar generasi muda kita dipersiapkan untuk mewarisi hal tersebut. Dan yang terpenting, kita perlu kepemimpinan dan bimbingan PERPIT Pusat sehingga kita mengetahui arah jalan ke depan.

Ketua Umum Abdul Alex Soelystio menjelaskan kondisi aktual perekonomian Indonesia dan dunia saat ini.

"Ada peran aktif dan tanggung jawab kita dalam perkembangan dan kesejahteraan negara Indonesia. Meskipun menghadapi masa depan yang tidak pasti, sebagai pengusaha kami PERPIT harus bersatu, berani, merangkul perubahan, meningkatkan kualitas karyawan kita serta harus mempercepat proses digitalisasi. Diharapkan dibawah kepemimpinan Ketua Ginawan Chondro serta jajaran pimpinan baru, kita dapat bersatu dengan tulus, terus melakukan berbagai upaya serta menjunjung sikap terbuka PERPIT yang mengutamakan persamaan dan mengesampingkan perbedaan. Juga aktif mengembangkan persatuan perusahaan pengusaha Tionghoa dan mendorong pembangunan ekonomi Indonesia. Marilah kita bersama-sama membangun sebuah Indonesia yang indah, kaya dan bahagia," ujarnya. • idn/din



Lukman H



William Tjugiarto



Ginawan Chondro



Abdul Alex Soelystio



Djonni Andhella (kiri) menyerahkan panji PERPIT kepada Abdul Alex Soelystio.



Ginawan Chondro mengibarkan panji PERPIT.



Abdul Alex Soelystio menyerahkan surat pengangkatan kepada Ginawan Chondro.



Ginawan Chondro menyerahkan cenderamata ke Djonni Andhella.



Dewan pengurus PERPIT Jabar, periode baru berfoto bersama.



Panitia penyelenggara berfoto bersama.



Tim senam pagi yang datang mengucapkan selamat berfoto bersama.



Para hadirin mengucapkan selamat berfoto bersama.